
СЛОВООБРАЗОВАНИЕ 
В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

The suffixes 
of   the adjectives



суффикс  -able:
Употребляется в прилагательных, 

образованных от существительных, для 
описания качеств или свойств 

одушевленных или 
неодушевленных предметов, 

выраженных таким существительным. 
Пример: 

Comfortable – комфортный
Sociable- общительный 



суффикс -ic:
■ Употребляется для образования 

прилагательных от существительных. 
Прилагательные, образованные подобным 

способом, описывают качества, 
связанные с предметами, явлениями 

или понятиями, выраженными исходными 
существительными. 

Пример: 
acrobatic - акробатический 

gymnastic - гимнастический



суффикс -ful:
■ Обозначение качеств и свойств 

■ Употребляется для образования прилагательных 
от существительных, указывающих на 

особые свойства или качества. 
Прилагательные, образованные таким способом, 

подчеркивают, что какой-либо 
одушевленный или неодушевленный 
предмет обладает ярко выраженными 

соответствующими качествами или 
свойствами. 
Пример: 

beautiful - прекрасный



ВСТРЕЧАЕТСЯ ВО МНОГИХ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ, ЧАСТЬ ИЗ 

КОТОРЫХ ОБРАЗОВАНА ОТ 
УСТАРЕВШИХ ОСНОВ, РЕДКО 

УПОТРЕБЛЯЮЩИХСЯ В СОВРЕМЕННОМ 
АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ.

ПРИМЕР:

   ACTIVE - ДЕЯТЕЛЬНЫЙ, 
ЭФФЕКТИВНЫЙ

   ATTRACTIVE - ЗАМАНЧИВЫЙ, 
ПРИВЛЕКАТЕЛЬНЫЙ

суффикс  -ive:



УПОТРЕБЛЯЕТСЯ ДЛЯ ОБРАЗОВАНИЯ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ ОТ ГЛАГОЛОВ. 

ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ, ОБРАЗОВАННЫЕ 
ТАКИМ СПОСОБОМ, ОПИСЫВАЮТ 

КАЧЕСТВА, БЛАГОДАРЯ КОТОРЫМ 
ДЕЙСТВИЕ, ВЫРАЖЕННОЕ 

ИСХОДНЫМ ГЛАГОЛОМ, МОЖЕТ 
БЫТЬ ОСУЩЕСТВЛЕНО.

ПРИМЕР: 
RESPONSIBLE -ОТВЕТСТВЕННЫЙ

суффикс -ible:



суффикс  -ly:
Употребляется для образования 

прилагательных от существительных и 
иногда от прилагательных. Слова, 

образованные таким способом, указывают 
на одушевленный или неодушевленный 

предмет, который обладает качеством или 
свойством, присущим исходному слову.

Пример: 
friendly- дружелюбный

Lovely- симпатичный, приятный



суффикс -ous:
■ Употребляется для образования прилагательных, 

обозначающих признаки 
одушевленных и неодушевленных 

предметов, наделенных 
характерными качествами.

Пример: 
Serious- серьезный

Famous - знаменитый
Dangerous- опасный

Nervous - нервный, раздражительный



суффикс -al:
■ Употребляется для образования прилагательных 

от существительных. Прилагательные, 
образованные таким способом, описывают 

свойства предметов и имеют 
значение, которое выражено 

соответствующим существительным.
Пример: 

classical - классический, 
традиционный

continental - континентальный



Суффикс -y
■ Имеет значение качества

Пример:
lazy- ленивый
busy- занятой
dirty- грязный



Образуйте от данных слов существительные и 
прилагательные,  переведите их на русский язык

■ Canada
■ capital 
■ Hungary
■ international
■ special
■  social
■ statistics
■ guard - охрана
■ mathematics
■ music
■ physic  - лекарство

■ Canadian
■ capitalist
■ Hungarian
■ internationalist
■ specialist
■  socialist
■ statistician
■ guardian – опекун
■ mathematician  
■ musician
■ physician – врач


